
REQUERIMENTO N° 040/2006 

 

Ibirubá/RS, 11 de setembro de 2006. 

 

Vereadora RUDINÉIA CERVIERI DURR, da bancada do PMDB, vem por 

meio deste requerer que o Presidente desta Casa Legislativa busque informações no sentido de que a 

Câmara de Vereadores de Ibirubá possa ter assento no Comitê de Gerenciamento Hidrográfico do Alto 

Jacuí. 

 Justificativa: 

 

O COAJU é composto por 59 municípios e tem por finalidade maior discutir a 

questão da água em especial os critérios de outorga do uso da água e os aspectos relativos à 

implantação do Plano Estadual de Recursos Hídricos que apresentará os padrões de consumo atuais de 

água na bacia Hidrográfica do Alto Jacuí em relação à disponibilidade para cada setor usuário. Segundo 

informações do Engenheiro Florestal Nelson Nicolodi na lei que criou o referido comitê existe vaga 

para  duas Câmaras de Vereadores da região que não estariam sendo preenchidas. Caso se confirme esta 

informação, solicito que a Câmara de Vereadores de Ibirubá postule a vaga e o Presidente desta Casa 

nos represente no referido Conselho, pois todos somos sabedores da importância da água e da nova 

legislação que a regulamentará e não devemos ficar de fora dessa discussão. 

 

DEMAIS JUSTIFICATIVAS EM PLENÁRIO 

 

 

 

Ver. Rudinéia Cervieri Dürr, 

Bancada do PMDB. 

 


